



Baden-Württemberg

MINISTERIUM FÜR FINANZEN UND WIRTSCHAFT



Staatssekretär Peter Hofelich

Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg

Peter Hofelich wurde am 16. Dezember 1952 in Eybach (Geislingen an der Steige) geboren und wuchs in Salach in der Nähe von Göppingen im elterlichen Handwerksbetrieb auf. Er absolvierte nach dem Abitur 1973 und dem Grundwehrdienst das Studium der Verwaltungswissenschaft in Konstanz, das er 1980 mit dem Diplom abschloss.

Abschließend arbeitete er als wissenschaftlicher Mitarbeiter, war an zahlreichen Veröffentlichungen beteiligt und Studienaufenthalte führten ihn in die USA und nach Nigeria.

Von 1984 an war er bei der IBM Deutschland beschäftigt, wo er 1988 Führungsaufgaben übernahm und von 1993 an als Direktor zunächst in der Kommunikation, später im Vertrieb tätig war. In dieser Zeit übernahm er mehrere Verbandsaufgaben für die IBM, unter anderem die Gründung des Bundesverbands Informationswirtschaft, Telekommunikation und neue Medien e.V. (Bitkom).

Hofelich ist seit 2006 Mitglied des Landtags von Baden-Württemberg, Vorsitzender des Europaausschusses und Mitglied des Finanz- und Wirtschaftsausschusses. 2011 hat die Landesregierung Peter Hofelich als ehrenamtlichen Beauftragten für Mittelstand und Handwerk beim Ministerium für Finanzen und Wirtschaft eingesetzt. Mit Peter Hofelich haben die etwa 460.000 mittelständischen Unternehmen einen unabhängigen Ansprechpartner.

Darüber hinaus übernimmt Hofelich zahlreiche ehrenamtliche Aufgaben in Politik, Kirchen, Sport und Wohlfahrtsverbänden.

Zum 1. Februar 2015 wurde Hofelich zum Staatssekretär im Ministerium für Finanzen und Wirtschaft Baden-Württemberg berufen.

Peter Hofelich ist verheiratet und hat zwei Töchter.